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意见提出 ， 要坚持实物保

障与租赁补贴并举 。 人口流入
多 、 公租房需求大的城市 ， 要
切实增加公租房实物供给 ， 可
通 过 配 建 、 长 期 租 赁 等 方 式
多 渠道筹集房源 。 新就业无房
职工和外来务工人员较为集中
的 开 发 区 和 产 业 园 区 ， 应 增
加集体宿舍形式的公租房供应。
要合理确定租赁补贴标准 ， 建
立动态调整机制 ， 并根据保障
对 象 的 收 入 水 平 实 行 分 档 补
贴 ， 支持保障对象租赁到适宜
的住房。

意见提出 ， 要加强公租房
建设管理 ， 切实保证公租房建
设质量安全 。 积极实施政府购
买公租房运营管理服务 ， 提升

公租房运营管理专业化 、 规范
化水平 。 加快推进住房保障领
域信用体系建设 ， 建立完善守
信联合激励和失信联合惩戒机
制 ， 对公租房申请 、 使用 、 退
出等环节失信主体实行分级分
类管理 ， 存在严重失信行为的
列入失信联合惩戒对象名单予
以联合惩戒 。 完善公租房配套
基础设施和公共服务 ， 使群众
享有更好的居住环境 ， 切实提
升公租房社区居住品质。

意见要求 ， 各地对列入市
县年度计划的公租房项目 ， 要
落实好土地 、 资金 、 税费等各
项支持政策 。 各有关部门要落
实工作责任 ， 加强监督指导 ，
确保各项工作任务和政策措施
落到实处。
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广告

本报讯 （记者 张瞳 ） “说
说纯电动车辆保前清洁的具体内
容。” “清洁低压电瓶舱、 高压
电池舱、 高压电器舱、 气泵舱、
驱动系统散热器……” 近日， 公
交保修三厂广安门车间保修四组
员工休息室里， 准备用餐的工会
小组长宋涛和员工龙杰， 正就新
能源公交车辆保养维护重点知
识， 以问答形式展开 “对练”。

如此情景， 每天都在保修三
厂所辖班组生动再现 。 今年以
来 ,公交保修三厂工会以基础培

训、 能力培训、 应急培训为突破
口， 探索出练兵比武式、 关口前
移式 、 交流互动式 、 案例题库
式、 结对帮扶式等 “五式” 培训
办法， 促进员工培训规范有序，
团队素质持续提升。

“有技术才能更有力量！ 午
餐 ‘对练 ’ 这样的技术练兵平
台， 有助于让岗位员工在 ‘有技
术 ’ 的通途上 ， 实现 ‘更有力
量’ 的人生追求， 为公交保修建
设再立新功。” 保修三厂工会主
席张立生说。

公交保修三厂职工午餐“对练”提技能

本报讯 （记者 唐诗 通讯员
刘慧 ） 18日 ， 以 “顽强拼搏展
佑安风采 、 向祖国七十华诞献
礼” 为主题的首都医科大学附属
北京佑安医院第二届职工运动会
举办， 全院干部职工1200多人参
加了运动会。

本届运动会在佑安医院不断
深化医疗改革， 努力提升患者就
医获得感的大好形势下召开。全
院13个分会组成了13个方阵，以
不同的形式步入会场， 每一支队
伍都激情飞扬、精神抖擞。。

据了解， 此次运动会进行了
激烈的竞技项目和欢乐的趣味项

目，全院近千人参加了各项比赛。
包括院领导、科主任、老专家以及
中青年人等。 为了运动会的成功
举办，大会组委会9个工作组的工
作人员均付出了努力， 尤其是医
疗保障组， 做好了各项应急救治
准备。

本报讯 （记者 闫长禄 ）近
日， 北京市轩和餐饮有限公司经
理来到门头沟区总工会职工服务
中心，送来印有“做实事暖民心”
的锦旗， 区总工会副主席郭燕代
表区总工会接受了锦旗。

据了解， 北京市轩和餐饮有
限公司是该区建会企业， 因扩大
经营规模急需资金， 拟申报小额
贷款。在得知此情况后，职工服务
中心积极协调市总工会创贷部、
首创担保公司和农商银行门头沟
支行三方， 针对相关审批工作进

行现场集中办公， 在最短的时间
内为企业成功发放免息贷款30万
元，切实解决了企业的困难。

据区总工会相关负责人介
绍， 首都职工小额贷款真正发挥
了工会组织联系、 凝聚、 引领作
用， 激发了职工创业热情和创新
能力，带动了下岗失业人员、困难
职工再就业， 得到了广大职工与
企业的认可。从年初至今，已有9
家企业进行了申报，下一步，门头
沟区总将继续加大工作力度，真
正为企业和职工办实事、解难事。

门头沟区总帮建会企业申请“暖心创贷”
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用干劲闯劲钻劲为生态文明建设出力
本报讯 （记者 张瞳） 5月

16日， 记者从北京市园林绿化
局工会获悉， 市园林绿化行业
召开了宣传贯彻北京工会十四
大精神专题会。 大会为2019年
受表彰的劳模先进个人和单位
颁发了奖牌、 奖章和证书。其
中，4名劳模代表结合学习北京
工会十四大精神进行了交流发
言，北京市园林绿化局系统、市
园林绿化企业工会联合会所属
各单位110多名工会主席和30
名劳动模范、 先进个人代表共
同学习了工会十四大精神。

会上， 北京市服务工会主
席孙宇 ， 北京市园林绿化局

（首都绿化办） 党组成员、 副
局长高士武， 北京市园林绿化
局 （首都绿化办） 工会主席、
市园林绿化企业工会联合会主
席、 市服务工会兼职副主席侯
雅芹， 结合首都园林绿化行业
特点， 就宣传贯彻落实大会精
神进行了部署， 明确要求各级
工会和工会干部要在深入学习
宣传北京工会十四大精神上下
功夫， 在结合工作实际上见成
效 ， 在狠抓贯彻落实上用实
招， 确保工会十四大精神在首
都园林绿化行业落地生根、 开
花结果。

据了解， 北京市园林绿化

局工会系统和市园林绿化企业
工会联合会在今后工作中，将
结合北京工会十四大精神，按
照市委、 市政府关于推动新一
轮百万亩造林等一系列生态文
明建设重大部署，通过开展“劳
动光荣” 等宣传教育，“最美职
工”“首都绿色生态工匠” 等评
选活动，大力弘扬劳模精神、劳
动精神、工匠精神，涵养劳模文
化、工匠文化，厚植奋斗理念和
劳动情怀， 用劳模的干劲、闯
劲、 钻劲鼓舞激励广大职工诚
实劳动、 辛勤劳动、 创造性劳
动，努力让“爱岗敬业、争创一
流”成为行业时代主流风尚。

市园林绿化局工会

学习贯彻北京工会十四大精神
开创新时代首都工会工作新局面

朝阳区总工会

本报讯 （记者 刘欣欣） 17
日， 朝阳区总工会召开北京工
会十四大精神培训部署会，全
区街道、 地区总工会和产业工
会主席、 工会干部200余人参
会。 区总工会邀请北京市工会
干部学院工会理论与职工教育
研究所研究员、 经济学教授郭
庆解读北京工会十四大精神。

日前， 朝阳区总工会印发
了 《区总工会关于认真学习宣
传贯彻北京市工会十四大精神
的通知》。通知提出，为贯彻落
实好北京工会十四大精神，全
区各级工会要在做实、 落地上

下功夫。必须紧紧围绕市委、全
总对工会工作的指示要求、任
务目标和全区中心工作， 学思
践悟、 融会贯通， 落实到岗位
上、落实到行动中。

通知还要求， 全区各级工
会要围绕工会十四大提出的目
标任务，紧密联系本地区、本行
业、本单位工作实际，制定贯彻
落实的意见和措施， 认真抓好
当前工作， 积极谋划好当前和
今后一个时期的工作， 拿出具
体举措，明确责任，真正把党的
十九大、中国工会十七大、北京
工会十四大精神体现到工会各

项工作中去。
朝阳区总工会常务副主席

姬文革对下一步工作进行部
署。 她要求， 各级工会组织要
落实好 《通知》 要求， 在工作
中认真学习、 领会和落实工会
十四大精神。 同时， 及时宣传
报道所在单位在贯彻落实北京
工会十四大精神中的创新方法
举措及产生的效果， 切实把广
大职工和工会干部的思想认识
统一到市委要求和北京工会十
四大的各项部署上来， 以扎实
的工作作风和突出的工作成效
取信于职工会员。

各级工会要在做实落地上下功夫

怀柔区总工会

本报讯 （记者 崔欣 ） 近
日， 怀柔区各级工会积极组织
开展学习贯彻北京工会十四大
精神。同时，区总工会还举办了
“劳动最光荣 建功新怀柔 ”北
京市工会第十四次代表大会精
神有奖答题活动。

据介绍， 北京工会十四大
闭幕不久， 怀柔区总工会就召
开了专题会议传达学习大会精
神。随后，该区各级工会组织及
时召开会议传达学习大会精
神，并结合实际抓好贯彻落实。

工会十四大代表、 杨宋镇

总工会专职副主席刘爱好为该
镇18家企业的20余名工会会员
代表传达了会议精神。 刘爱好
表示：“这次代表大会得到了市
委和全总的高度重视。 我们作
为基层工会组织， 要把学习贯
彻习近平新时代中国特色社会
主义思想作为首要任务， 引导
职工坚定不移听党话、 矢志不
渝跟党走。”欣雨永盛家政服务
公司工会主席张东丽表示：“通
过学习让我意识到工会工作的
重要性， 了解到全总和市委对
工会工作的重视后， 我深受鼓

舞。 我们一定将政策传达到职
工中， 发挥出基层工会在工运
事业建设中的重要作用。”

此外， 在北京福田戴姆勒
汽车有限公司总装部车间里，
作为出席工会十四大代表的高
猛， 向同事介绍了本次大会的
盛况及首都工会五年来主要工
作成果和自身的感受。 渤海镇
总工会、北房镇总工会、泉河街
道总工会、琉璃庙镇总工会、雁
栖经济开发区工会联合会 、区
环卫中心工会等基层工会组织
也向职工宣传大会精神。

发挥基层工会在工运事业中的作用

公交集团客二分公司工会

新媒体平台开设专栏分享参会感受
本报讯 （记者 盛丽） 近

日， 北京公交集团客二分公司
工会宣传贯彻北京工会十四大
精神报告会在第十八车队职工
之家举行。 北京工会十四大代
表、 北京市劳动模范、 41路驾
驶员孟大鹏传达了北京工会十
四大精神， 分享了参会感悟。
分公司工会干部、 22个基层分
会主席和职工代表等70余人到
场聆听了报告会。

孟大鹏说： “5月5日至8

日， 我作为北京公交集团一线
会员代表， 光荣地出席了北京
工会十四大 ， 并与王 秀 英 主
席一起被推选为北京市总工
会第十四届委员会委员。 从大
会开幕到分团讨论， 感到这是
一份荣誉、 骄傲和责任。” 报
告会上， 孟大鹏传达了北京工
会十四大精神， 并从 “提高政
治站位” “弘扬劳模精神” 和
“创新工作” 等方面分享了参
会感悟。

客二分公司工会负责人介
绍，下一步，分公司将围绕孟大
鹏参加大会的契机， 在新媒体
平台开设“大鹏说”栏目，将他
的参会感想、 行车日记等进行
广泛宣传。 希望全体职工认真
学习宣传贯彻大会精神， 努力
向孟大鹏学习。 以更加坚定的
信念、更加饱满的精神、更加务
实的态度投入工作， 在分公司
打造东部地区“六优六佳”服务
品牌过程中创先争优。

佑安医院千余职工乐享竞技活动


